



Klöpfel-Spende von Bernauer Trachtenkindern

Beitrag

An zwei Donnerstagen im Advent begaben sich Dirndl und Buam des Trachtenvereins „D´Staffestoana“ Bernau von Haus zu Haus, um den Brauch des Klöpfeln´s zu pflegen. Organisiert hatten die Aktion die Jugendleiterinnen Sandra Löw und Barbara Bauer, unterstützt wurden sie bei den Fahrdiensten zu den entlegeneren Ortsteilen von den Eltern. Insgesamt 1.334 Euro kamen zusammen.

Eine Hälfte, 667 Euro übergaben die Kinder an den Vorstand der örtlichen Ökumenischen Kranken- und Bürgerhilfe Franz Praßberger und dessen Geschäftsführer Ferdinand Thalhammer. Die zweite Hälfte von 667 Euro wird für die heurige OVB-Weihnachtsaktion des Baus des Johanniter-Zentrums Oberbayern Südost.gespendet.

Foto: Spendenübergabe der Bernauer Trachtenkinder an die Bernauer Bürgerhilfe mit Vorstand Franz Praßberger (re.) und Geschäftsführer Ferdinand Thalhammer.





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Klöpfeln
5. München-Oberbayern